

【写真左から】綿引さん、山田村長、根本さん



優れたデザインで県の産業振興の一役に！ 「いばらきデザインセレクション2021」

2月9日、「いばらきデザインセレクション2021」で「常陸鋳器」が選定された。綿引栄寿さん(株式会社澤幡製作所(村松)代表取締役)と、根本正義さん(エスプレッソデザイン(豊岡)代表)が、村長へ報告に訪れました。これは本県の地域や産業を元気にする優れたデザインに贈られるもの。高度な鋳物技術を生かし、茨城の風土をデザインしたこと等が評価され、今回の選定に至りました。綿引さんは「常陸鋳器はオール東海村で作あげたもの。皆さんの応援もあり、うれしく思います」と話しました。

【写真左から】下路健次郎会長(茨城ホッケー協会)、河上さん、山田村長



培った技術で、次のステージへ！ 東海高校ホッケー部出身の河上さんが名門実業団へ

1月31日、この春から実業団女子ホッケーチーム「グラクソ・スミスクライン Orange United」への入団を決めた河上かりんさん(駿河台大学4年(駅西))が、村長へ報告に訪れました。河上さんは兄の影響を受け、県立東海高等学校のホッケー部に入部し、3年時には全国選抜大会出場を果たすなど、着実に力を付け、大学に進学。レベルの高い環境でさらに技術に磨きをかけ、今回の入団に至りました。「これまで応援してくれた皆さんへの感謝の気持ちを忘れずに、頑張っていきたいです」と話した河上さん。今後の活躍に期待しています。

【写真左から】茅根さん、袖山さん、山田村長、高橋さん



正確な統計の作成のために、多年にわたり貢献 令和3年度「総務大臣表彰」「茨城県統計協会総裁表彰」

2月15日、「総務大臣表彰」を受賞した袖山信吾さん(舟石川)、「茨城県統計協会総裁表彰」を受賞した高橋明さん(村松)と茅根壽さん(船場)が、村長へ報告に訪れました。3人はこれまで、統計調査員として多年にわたり統計調査へ従事し、正確な統計の作成に貢献したことが評価され、今回の受賞に至りました。山田村長は「統計調査は、行政が施策を行う上で必要不可欠であり、基礎資料を収集するとても大切なものです。長年の協力に改めて感謝します」と話しました。



畜産農家の負担を最新技術で軽減 第5回「めぶきビジネスアワード」特別賞に選定

1月21日、第5回「めぶきビジネスアワード」で「AIによる牛豚の行動分析と状態推定」が特別賞に選定された。小野浩二さん(株式会社ヒューマンサポートテクノロジー(村松北)代表取締役)が、村長へ報告に訪れました。これは、ものづくりやロボティクス・AI等の分野で、新たな技術を活用した新製品等に関する革新的なプランに贈られるもの。小野さんは、カメラの映像から牛の発情行動を検知する人工知能(AI)システムを開発。妊娠率の向上が畜産農家の売上アップにつながり、人手不足の解消が期待できると評価され、今回の選定に至りました。